

Presidente de Cuba recibe a su homólogo de Palestina



La Habana, 11 may (RHC) El primer mandatario de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recibió este viernes en La Habana al presidente del Estado de Palestina, Mahmoud Abbas.

Durante el encuentro los primeros mandatarios pasaron revista a la guardia de honor y saludaron a sus respectivas delegaciones, antes de sostener las conversaciones oficiales, como caracteriza las históricas relaciones bilaterales.

Con anterioridad, el también presidente del [Comité Ejecutivo de la Organización de Liberación de Palestina](#) rindió tributo al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, al colocar una ofrenda floral y recorrer el memorial dedicado a la vida y obra del prócer en la Plaza de la Revolución.

Mahmoud Abbas rindió tributo al Héroe Nacional José Martí

Cuba es firme defensora de la causa del pueblo palestino, víctima de la agresión del régimen sionista de Israel, que con total impunidad y amparado por Estados Unidos, ocupa sus tierras, destruye su infraestructura y asesina a sus pobladores.

Fuente: [RRelej](#).



Radio Habana Cuba